
 

第１６４回 教育研究評議会議事要録 

 

日  時 平成２９年１０月１７日（火）１６時００分～１６時４０分 

 

場  所 大学本部棟５階第１会議室（ＴＶ会場：医学部管理棟２階学長室） 

 

出 席 者 

（評議員）島田学長、早川理事、堀理事、吉田理事、杉山理事、武田理事、岩﨑副学長、 

中村教育学域長、中尾医学域長、豊木工学域長、黒澤生命環境学域長、 

池田附属図書館長 

廣瀬・大隅・松田・佐藤・大木・熊田・竹内・大山・風間 各教授 

（列席者）鮎川監事、八巻監事、白沢学長補佐、小林総務部長、溝部財務管理部長、 

寅ヶ口施設・環境部長、宝示教学支援部長、山田研究推進部長、 

美濃総合情報戦略部長、茅国際部長、山田医学域事務部長、 

志村企画課長、深澤特命課長、渡邊監査課長、石原総務課長、村田人事課長、 

桐島財務管理課長、窪田教務課長、飯野学生支援課長、井部研究推進課長、 

越石図書・情報課長、佐野教育学域支援課長、水上工学域支援課長、 

石原生命環境学域支援課長、 

加勢企画課課長補佐、望月広報企画室長、植村総務課課長補佐 

 

 議事に先立ち、学長から、10 月 16 日（月）に行われた「大村智特別栄誉博士モニュメント完成

披露記念式典・祝賀会」及び 10月 17日（火）に行われた「大村智記念学術館起工式」についての

実施報告と協力に対するお礼があった。 

 

議事要録確認 

 第 163回教育研究評議会（29.9.12開催）議事要録を確認した。 

 

報告事項 

１ 役員会の開催状況について 

吉田理事から、資料１により、第 188回（29.9.26開催）役員会の開催状況について報告が

あった。 

 

２ 大学院総合研究部会議の開催状況について 

吉田理事から、資料２により、第 37回（29.10.10開催）大学院総合研究部会議の開催状況

について報告があった。 

 

３ 助教の採用報告について 

吉田理事から、資料３により報告があった。 

 

   ・平成 29年 10月１日採用  医学域臨床医学系             助教３名 

   ・平成 29年 10月１日採用  医学域臨床医学系           特任助教２名 

   ・平成 29年 10月１日採用 研究推進・社会連携機構ＵＲＡセンター 特任助教１名 

 



 

 

４ 学生の学籍異動について 

堀理事から、資料４により、９月 30日現在の学生の休・退学等の学籍異動の状況について

報告及びその対策に関する依頼があった。 

なお、豊木工学域長から、工学部における退学者数増加の主な理由について、学部改組から

５年目になったことに伴い、留年学生の学習意欲低下及び進路再考等によるものである旨説明

があり、引き続きその対応に配慮する旨報告があった。 

 

５ 平成 29年度卒業（修了）予定者進路状況について 

堀理事から、資料５により、10 月１日現在の状況について報告があり、進路未定者について

はキャリアセンターに相談するよう依頼があった。 

 

６ パテイン大学（ミャンマー）との大学間交流協定締結について 

  堀理事から、資料６により、共同研究と教員や学生の交流を通じたグローバル人材の育成等

を進めるため、９月 12日付で交流協定を締結した旨報告があった。 

 

７ リュブリャナ大学（スロベニア）との大学間交流協定締結について 

堀理事から、資料７により、共同研究と教員や学生の交流を通じたグローバル人材の育成等 

を進めるため、９月 18日付で交流協定を締結した旨報告があった。 

 

８ 平成 29年度予算の早期執行について 

  杉山理事から、資料８により、平成 29 年度の円滑な決算処理を行うため、予算の計画的な執

行と物品納入等に係る諸手続きに協力願いたい旨報告があった。 

 

９ 組織全般に関する学域別意見交換会の実施報告について 

   早川理事から、資料９により、執行部と各学域との間で行われた組織全般に関する意見交換

会の実施報告があった。 

また、今後の対応についても併せて報告があった。 

 

10 THE世界大学ランキングについて 

早川理事から、資料 10により、９月に公表された「THE（Times Higher Education）世界大学ラ

ンキング」において、本学が世界順位 801～1000 位、国内順位 30～71 位にランクインし、国内の

同規模大学と同等のランクに位置している旨報告があった。 

 

 11 平成 29年度科学研究費助成事業の配分状況について 

 早川理事から、資料 11により、平成 29年度科学研究費助成事業の本学の種目別・学部別の採

択状況及び他大学との比較について説明があり、採択件数及び配分額が前年度に比べ増加した旨

報告があった。 

   なお、学長及び早川理事から、現在、科学研究費助成事業の申請期間であることから積極的

に申請書を提出願いたい旨依頼があった。 

 

審議事項 

１ 特定分野先導研究拠点プログラム、地方大学・地域産業創生交付金への対応（案）について 

  早川理事から、資料 12により、平成 30年度概算要求に事業計上された事項に対して、申請に

向けて学内の検討体制を整備することについて説明があり、審議の結果、これを承認した。 

  併せて、申請に向けての協力依頼があった。 

 

https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%82%B9%E3%83%AD%E3%83%99%E3%83%8B%E3%82%A2


 

 

※次回会議 平成 29年 11月 14日（火）16時 00 分からの開催を確認した。 

     以上 


